
ER WEIDET SEINE HERDE, DER GUTE HIRTE 

Das Blut des Lammes  

Denn ich will in derselben Nachtdurch Ägyptenland gehen und alle Erstgeburt 

schlagen unter Mensch und Vieh.    2. Mose 12,12 

Gott forderte sein Volk auf, mit dem Blut des Lammes beide Pfosten an der Tür und 

die Oberschwelle zu bestreichen. Dadurch sollte sein Volk von den Ägyptern getrennt 

werden. Es war ein Zeichen des Gehorsams und des Glaubens. Sie mussten einige 

Mühe auf sich nehmen. Ein Lamm musste geschlachtet werden. Gott ordnete an, 

dass sie ein Bündel Ysop in das Blut des Lammes tauchen und damit die 

Oberschwelle und die beiden Pfosten bestreichen sollten. Der Verderber würde sie 

dann nicht schlagen. 

Das gilt auch für uns heute. Diejenigen, die zu Jesus kommen und ihre Sünden 

bekennen, werden rein durch Sein Blut. Sie sind erkauft durch Sein Blut. Der Preis ist 

für alle bezahlt. Das Lamm ist für alle geschlachtet worden. Aber manche Menschen 

streichen das Blut des Lammes nicht an die Torpfosten ihres Herzens und ihrer 

Familie. Warum nur? Das Blut bedeutet Frieden. Es bedeutet aber auch Gericht. 

Viele scheinen nicht zu erkennen, was wirklich wichtig ist für ihre Familie. Sie sind 

bedrückt, wenn kein Geld da ist. Sie fühlen sich benachteiligt, wenn sie sich nicht 

alles so leisten können wir ihre Nachbarn. Aber was war in dieser Nacht in Ägypten 

wirklich wichtig? Das Blut. Waren sie geschützt durch das Blut oder nicht? Ansehen 

und gesellschaftliche Stellung waren nicht wichtig in dieser Nacht. Geld nützte nichts 

in dieser Nacht. Körperliche Kraft und Gesundheit waren nicht wichtig in dieser 

Nacht. All das zählte nichts in dieser Nacht.  

Wir leben in einer dunklen Zeit. Der Verderber dringt in eine Familie nach der 

anderen ein. Da gibt es nur eines, was uns beschützt: Das Blut des Lammes Gottes! 

Wir dürfen uns auf nichts anderes verlassen. Das Lamm, das für uns geschlachtet 

wurde, ist der Sohn Gottes. Wann immer wir Befreiung durch Sein Blut erfahren, 

wollen wir Ihn anbeten. Wir wollen Ihn loben. Wenn wir je in den Himmel kommen, 

dann einzig und allein durch das Blut des Lammes: Wie dankbar dürfen wir dafür 

sein! Jesus ist die Versöhnung für unsere Sünden. Beten wir Ihn an! J. Daniel 

 

DAS BLUT VON JESUS CHRISTUS IST DIE LÖSUNG ALLER PROBLEME. 


